



IDEAL

26/4/01

Idean un método para controlar a los diabéticos

Un alto porcentaje de este tipo de pacientes no sigue el tratamiento recomendado

EFE • VALENCIA

Los expertos consideran necesario que exista un adecuado control médico en los enfermos de diabetes, ya que un porcentaje muy elevado de ellos incumple el tratamiento, lo que puede agravar enfermedades como la retinopatía diabética, que causa ceguera, dolencias cardiovasculares o gangrena.

Así se puso ayer de manifiesto en Valencia, durante un simposio donde se presentó a los especialistas un proyecto con el que se pretende conocer si el empleo de nuevas tecnologías en la asistencia sanitaria, como la monitorización on line, puede contribuir a mejorar el pronóstico de los pacientes.

Este proyecto, realizado por el Gabinete de Estudios Sociológicos Bernard Krief, incluye la realización de un estudio en el que participarán 200 pacientes -cien monitorizados y otros cien no-, con el objetivo de medir la adhesión o adherencia al tratamiento de los pacientes diabéticos insulinodependientes, en función de la monitorización permanente.

Mediante teléfono móvil

Esta monitorización on line o teleasistencia consiste en dotar al paciente de un analizador de glucosa y un teléfono móvil, por el que estará conectado y podrá transmitir datos de una manera sencilla e inmediata a su médico, que podrá llevar a cabo actos médicos, tales como prescripciones o tratamientos, en tiempo real.

En el caso de que el médico no se encuentre disponible en una situación de urgencia, una unidad asistencial, compuesta por un equipo de especialistas y profesionales sanitarios que garantizan durante 24 horas al día un servicio de asistencia al paciente.